

Schülerkonzert des Musikkollegs - ein voller Erfolg !

Am Samstag, dem 30.05.2009, fand das erste Konzert der Schülerinnen und Schüler des Musikkollegs e.V. statt.

Ein voller Erfolg war das bunte Programm, das die jungen Musikerinnen und Musiker einem interessierten und zahlreich erschienenen Publikum darbrachten. Die Mädchen und Jungen, die in einer Zeitspanne von 3 Monaten bis zu 1 Jahr Musikunterricht hatten, überzeugten als Solisten am Klavier, auf der Geige, Quer- und Blockflöte, Klarinette, Saxophon und am Schlagzeug. Aber auch im Duett oder als Trio waren die eingeübten Stücke ein Genuss.



Bekannte Melodien wie „My Heart Will Go On“ aus dem Film „Titanic“ als Solo auf dem Klavier gespielt oder Vivaldis „Allegro“ auf der Geige; Bachs „Ave Maria“ in der Besetzung Querflöte, Klarinette und Klavier und „Groß ist der Herr“ auf Saxophon, Posaune und Klavier sind nur eine kleine Auswahl der Darbietungen der Schülerinnen und Schüler, die das Publikum begeisterten und vor lauter Freude zu Tränen rührten.

Die jüngste Solistin auf der Geige ist die erst 6-jährige Alice. Mehrere Schülerinnen und Schüler spielen zwei Instrumente und stellten ihre Begabungen an diesem Nachmittag unter Beweis.



Nach 1 ½ Stunden abwechslungsreichem Programm gingen die jungen Künstlerinnen und Künstler erleichtert sowie das Publikum bereichert nach Hause.



Das Musikkolleg hat mit diesem Programm seine erste Bewährungsprobe bestanden und gleichzeitig die Bestätigung und Freude bekommen, auf diesem Wege weiter zu machen.